

VdK-Familie ehrt langjährige Mitglieder

Maria Mohn ist schon 60 Jahre dabei – Häfler Ortsverein wächst

Von Michael Tschek

FRIEDRICHSHAFEN - Zu ein paar gemütliche Stunden bei Kaffee und Kuchen haben sich die VdK-Mitglieder der Ortsgruppe Friedrichshafen am Samstag im „Haus der Kirchlichen Dienste“ getroffen. Im Mittelpunkt stand dabei die Ehrung von langjährigen Mitgliedern durch ihren Vorsitzenden Reinhard Kurowski. Außerdem war es für den scheidenden Kreisvorsitzenden, Oskar Huber, die Gelegenheit, sich bei seinen Häfler Mitgliedern für die langjährige Zusammenarbeit zu bedanken. Sein Nachfolger, Malte Comdühr, versprach, sich für die Interessen aller Mitglieder mit „richtig Dampf“ einsetzen zu wollen.

„Ich habe wunderschöne Stunden erleben dürfen“, schwärmte Maria Mohn und erinnerte sich dabei vor allem an die Ausflüge, die sie in der VdK-Familie mitgemacht hatte. Die 87-jährige Häflerin ist seit 60 Jahren Mitglied beim VdK und wurde aus diesem Grund mit der höchsten Auszeichnung überhaupt, dem „Großen Goldenen Treuabzeichen mit Stern“, vom Ortsvorsitzenden, Reinhard Kurowski, ausgezeichnet.

Bevor aber Reinhard Kurowski auch weitere langjährige Mitglieder auszeichnen durfte, berichtete er über einen Zuwachs von 48 neuen Mitgliedern seit Oktober 2012. Damit sei der Ortsverein mit derzeit 762 Mitgliedern mit Abstand der stärkste von den insgesamt zwölf Ortsvereinen im Bodenseekreis, stellte er erfreut fest.



Maria Mohn (sitzend) fühlt sich schon seit 60 Jahren in der VdK-Familie wohl. Für den VdK-Ortsvorsitzenden Reinhard Kurowski (rechts) ist es deshalb eine besondere Ehre, sie aus den insgesamt 35 langjährig geehrten Mitgliedern hervorzuheben.

FOTO: MICHAEL TSCHKE

Ehrungen

Mit der **Silbernen Ehrennadel** wurden für zehnjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet: Gabriele Achatz, Waltraud Burmeister, Christine Garbe, Cordula Gözl, Margrit Gutte, Bernhard Hafner, Stefanie Hafner, Ursula Hafner, Helga Hillebrand, Hannelore Huber, Nana Janzekovic, Karl-Heinz Kaiser, Sonja

Kaiser, Elisabeth Kullik, Erich Kullik, Inge Maischberger, Elisabeth Meinel, Gerhard Michalski, Wolfgang Müller, Marlies Ozanik, Gerd Rauch, Marie-Rose Rauch, Peter Richter, Johanna Sartoni, Hannelore Schmit, Elke Trittin, Joachim Trittin und Beate Weber. Die **Goldene Ehrennadel** gab es für 25 Jahre für:

Josefine Hafenbrack, Hans-Joachim Parsch, Ronald Paulsen, Heinz Roseneck und Konrad Zimmer. Ebenfalls Gold erhielt Lucia Maier für 40 Jahre VdK-Zugehörigkeit. Und das **Große Goldene Treuabzeichen mit Stern** wurde Maria Mohn für 60 Jahre VdK-Mitgliedschaft verliehen.